

# *Supervisa gobierno venezolano Centros de Diagnóstico Integral para garantizar efectividad contra la Covid-19*

---



Caracas, 27 mar (RHC) El gobierno de Venezuela mantiene hoy el despliegue de supervisión en los Centros de Diagnóstico Integral (CDI) y hospitales centinelas para garantizar la operatividad de estos espacios y prevenir la propagación del coronavirus Covid-19.

De acuerdo con el jefe de gobierno del Distrito Capital, Darío Vivas, estas instituciones sanitarias están al frente en la batalla contra la enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2, en defensa de la salud del pueblo venezolano, informa Prensa Latina.

Tras visitar la víspera el CDI Negro Primero, en esta capital, Vivas constató la operatividad de ese centro asistencial y destacó la debida atención brindada por el equipo médico que allí labora.

Enalteció la voluntad y disposición del pueblo venezolano, el cual respalda las medidas implementadas por el presidente Nicolás Maduro para combatir la pandemia.

Este jueves, la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, confirmó el fallecimiento del primer venezolano a consecuencia del coronavirus, un trabajador textil de 47 años del estado de Aragua, infectado por una persona cercana que introdujo el contagio desde Panamá.

Informó además sobre la identificación de un nuevo caso, ubicado en la región capitalina, con el que suman 107 pacientes infectados en el país, de los cuales se reportan dos graves, dos moderados y seis leves, así como 31 recuperados.

Al respecto, el jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, resaltó la efectividad del medicamento cubano Interferón alfa 2-B en la recuperación de estas personas.

Como parte de la colaboración entre Venezuela y Cuba, los más de 130 profesionales de la salud de la isla que arribaron a la nación bolivariana el 20 de marzo último refuerzan las labores asistenciales en los centros pertenecientes a la misión Barrio Adentro.

Los médicos cubanos se unieron al fichaje de casos sospechosos y a la aplicación de pruebas casa por casa que desarrollan las autoridades sanitarias, como parte de las acciones para cortar la cadena de transmisión de la Covid-19.

Con el propósito de contener esta pandemia, Maduro instó al pueblo venezolano a extremar las medidas y cumplir con la cuarentena social y colectiva como única vía para erradicar la enfermedad.

(Prensa Ltina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/217937-supervisa-gobierno-venezolano-centros-de-diagnostico-integral-para-garantizar-efectividad-contr-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**